

On voudra bien ne pas demander, avec l'ORDO, des feuilles supplémentaires contenant la notation des antiennes des vêpres du dimanche, ainsi que celle du suffrage. Elles sont épuisées et ne seront pas réimprimées, du moins à Montréal. Ceux qui en manquent totalement continueront de chanter ces antiennes telles qu'elles sont notées dans nos livres et supprimeront le suffrage, et cela tant qu'ils n'auront pas les nouveaux livres du chant officiel publié par la commission spéciale. L'antiphonal typique est sorti au mois de février et l'on aura bientôt un livre, avec rubriques en français, réunissant les chant de la messe et des vêpres, comme l'ancienne édition de Solesme qui sert, depuis quelques années, dans quelques-unes de nos églises.

On pourra se procurer, avec l'ORDO, l'article que la *Semaine religieuse* du 27 octobre dernier a publié sur le " Scapulaire de l'Immaculée-Conception ". Imprimé, avec quelques améliorations, en plaquette de 8 pages, petit format, il se vend \$0.75 sous le cent. C'est un cadeau toujours estimé des personnes pieuses et qui constituent d'excellentes et utiles étrennes.

J. S.

---

#### AVIS AUX RETARDATAIRES

---

L'administration de la *Semaine* a récemment adressé des comptes aux abonnés en retard. Plusieurs nous ont fait le plaisir et la justice de nous répondre en soldant leur note. Nous les en remercions. D'autres — un bon tiers — ne nous ont pas encore répondu. Nous leur demandons respectueusement de régler au plus tôt leur compte avec nous. Ceux qui n'auraient pas la note sous la main n'ont qu'à se reporter à l'adresse d'expédition de notre journal : l'année et le mois indiqués désignent la date du dernier règlement et la fin de l'abonnement.